

Elektroprüfung

So gewährleisten Sie eine sichere Arbeitsumgebung

Die Kaffeemaschine, der Computer oder der Drucker, elektrische Geräte gehören im Büroalltag dazu und sie werden dauerhaft beansprucht. Um die elektrische Sicherheit im Unternehmen zu gewährleisten, muss regelmäßig eine VDE-Prüfung (Elektroprüfung) durchgeführt werden. Die Häufigkeit einer VDE-Prüfung kann je nach Art des Geräts oder der Anlage und den spezifischen Betriebsbedingungen variieren, sie ist aber verpflichtend. Bestimmt wird die VDE-Prüfung durch die DGUV-Vorschriften und den VDE-Richtlinien, und sie ist Teil der Arbeitssicherheit. Die Überprüfung bietet nicht nur Sicherheit für das Unternehmen, sondern kann gleichzeitig auch zu mehr Effizienz führen, denn durch die fachgerechte Prüfung kann die Lebensdauer und Leistung der Geräte verlängert werden.

VDE-Prüfungen sind außerdem bei Wallboxen am Eigenheim durchzuführen.

Wichtig ist, dass die Prüfung von einem Fachbetrieb durchgeführt wird, welcher mit den Anforderungen der Elektroprüfung vertraut ist und die entsprechenden Qualifikationen besitzt.

Bei Ihnen muss eine VDE-Prüfung durchgeführt werden?

ATION Installations ist zertifizierter Dienstleister im Bereich der VDE-Prüfung und stellt geschultes Fachpersonal bereit, um sich um Ihre Angelegenheiten zu kümmern.

Sprechen Sie uns an: service@ation.eu

